



UNAIR Raih Penghargaan Perguruan Tinggi Ramah Anak dari Pemkot Surabaya

IKA UNAIR – Prestasi membanggakan kembali diraih oleh Universitas Airlangga. Kali ini, dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional Tahun 2022, Pemerintah Kota Surabaya memberikan piagam penghargaan kepada lembaga peduli anak kepada UNAIR. Penghargaan yang diberikan oleh Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi, diterima langsung oleh Rektor UNAIR Prof Dr Moh Nasih SE MT Ak. Bertempat di Bali Pemuda Surabaya (27/7/2022), proses pemberian penghargaan tersebut dihadiri oleh perwakilan anak-anak dari berbagai elemen sekolah di Kota Surabaya



Dalam sambutannya, Eri sapaan akrab Wali Kota Surabaya mengatakan bahwa dalam membangun kota tidak boleh melupakan pembangunan manusia. Ia juga menegaskan bahwa dalam kepemimpinannya, pembangunan manusia adalah prioritas utama

DPKKA UNAIR Berikan Edukasi Peluang Bisnis dan Karir Digital



IKA UNAIR – Universitas Airlangga (UNAIR) sebagai salah satu PTN terbaik di Indonesia terus mendorong lulusan-lulusannya agar bisa sukses di dunia profesional. Hal ini salah satunya terlihat pada kegiatan yang dilaksanakan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Kewirausahaan, dan Alumni UNAIR melalui Airlangga Entrepreneur Club yaitu webinar Tips Peluang Bisnis dan Karir Digital Bagi Milenial Setelah Pandemi pada Kamis (4/8/2022). Kegiatan tersebut menghadirkan Dian Martin selaku Ketua Umum Asosiasi Digital Marketing Indonesia.

Dian menjelaskan bahwa transaksi e-commerce di Indonesia terus meningkat seiring berjalannya waktu. Tentu hal ini menjadi angin segar bagi para entrepreneur di Indonesia. “Bank Indonesia mencatat transaksi e-commerce tembus Rp401 triliun tahun 2021 dan diramalkan (diproyeksikan, Red) akan mencapai Rp503 triliun pada 2022,” jelasnya. Selanjutnya, selain menjelaskan peluang bisnis digital, Dian juga menjelaskan peluang karir digital di Indonesia. “Karir yang paling dicari pada tahun 2022 ini adalah digital marketing dengan lowongan pekerjaan sebesar 31.752,” terangnya.

Menkes Budi Sadikin Dukung UNAIR Kembangkan Teknologi Stem Cell

IKA UNAIR – Stem cell atau sel punca merupakan teknologi pengobatan mutakhir yang aplikasi dan risetnya masih minim di Indonesia. Pada Selasa (26/07) Pusat Penelitian dan Pengembangan Stem Cell Universitas Airlangga (UNAIR) menyelenggarakan Webinar dan Workshop Stem Cell Batch ke-17. Mengangkat topik Multidiscipline Approach of Stem Cell Therapy, webinar tersebut dihadiri langsung oleh Menteri Kesehatan (Menkes) RI, Ir Budi Gunadi Sadikin dan Ketua Komite Sel Punca Kementerian Kesehatan (Kemenkes) RI, Dr Amin Soebandrio.



Menyambut para narasumber dan undangan yang hadir, Rektor UNAIR Prof Mohammad Nasih mengungkapkan bahwa perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi selalu memiliki dua sisi yang berlawanan. Ia mengingatkan, di samping banyaknya manfaat medis yang bisa diberikan oleh pengembangan teknologi sel punca, juga diiringi oleh resiko terkait dengan keamanan, efikasi, dan etik.



10 Prodi di UNAIR Resmi Dapatkan Akreditasi FIBAA



IKA UNAIR - Universitas Airlangga saat ini telah mengantongi 66 akreditasi bertaraf internasional. Akreditasi internasional tersebut merupakan bentuk upaya UNAIR untuk meningkatkan kualitas pendidikan setara dengan kampus yang bereputasi internasional di luar negeri. Sebanyak 10 prodi di UNAIR telah terakreditasi FIBAA (Foundation for International Business Administration Accreditation), lembaga akreditasi yang berbasis di Jerman. Sepuluh prodi tersebut adalah S1 Ilmu Hukum, S1 Psikologi, S2 Ilmu Linguistik, S1 Bahasa dan Sastra Inggris, S1 Bahasa

dan Sastra Indonesia, S1 Kejepangan, S1 Ilmu Sejarah, S1 Hubungan Internasional, S1 Administrasi Publik, dan S2 Ilmu Hukum.

Dari hasil 7 prodi yang sudah terakreditasi, sebagian besar mendapatkan hasil yang sangat memuaskan, ada banyak kriteria yang melebihi persyaratan FIBAA (exceeds the requirements), dan ada juga kriteria yang exceptional. Menurut Ketua Badan Penjamin Mutu (BPM) UNAIR Prof Nurul Barizah SH LLM PhD pada Jumat (5/8/2022), hasil akreditasi ini menunjukkan kualitas prodi di UNAIR sangat bagus

Anti Buku Bajakan, Mahasiswa UNAIR Hadirkan Website Penjualan Buku dengan Legit Check

IKA UNAIR - Penyebaran dan penjualan buku bajakan telah berada pada taraf yang mengkhawatirkan. Selain merugikan banyak pihak, buku bajakan kini juga secara bebas diperjualbelikan di marketplace. Kemudahan akses dan harga yang lebih murah, seseorang memiliki kesempatan menjual dan menyebarkan lebih banyak lagi buku bajakan.

Keresahan itu menginisiasi mahasiswa Universitas Airlangga (UNAIR), Muhammad Yusuf Zaidan, Abraham Abraham Christariana P, M.Rifqi Harjono, dan Satrio Dwi Naryo yang tergabung dalam kelompok Program Kreativitas Mahasiswa Kewirausahaan (PKM-K), untuk menciptakan Bookelight. Bookelight merupakan sebuah wadah penjualan buku bekas original dengan harga bersaing. "Jadi ini merupakan langkah kami dalam mengantisipasi peredaran buku bajakan," sebut Zaidan selaku ketua kelompok.



Kala Kolektiva: Upaya Kumpulan Mahasiswa FISIP UNAIR Hidupkan Kolektif Seni



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

IKA UNAIR - Seni menjadi salah satu piranti dimana individu dapat menuangkan ekspresi dan jati diri mereka sebenarnya. Tak terkecuali pula bagi mahasiswa. Ini yang kemudian berusaha dicapai oleh Kalakolektiva, suatu kolektif seni yang diinisiasi Leres Surya Anbara selaku founder dan Muhamad Alzena Guna Ardisa sebagai salah satu co-founder. Keduanya merupakan mahasiswa Ilmu Komunikasi dan Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Airlangga (UNAIR).

Tim Redaksi UNAIR NEWS mewawancarai Alzena atau kerap disapa Zen. Zen berujar bahwa Kalakolektiva merupakan sebuah wadah yang berfokus pada pengarusutamaan seni. Selain itu, Kalakolektiva dapat berperan sebagai media promosi untuk suatu acara dan seniman lokal yang masih membutuhkan banyak eksposur. Kalakolektiva juga menghasilkan konten berupa artikel hingga desain visual yang khas.

CONTACT US

 @ikaunair
  alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id
  @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>